

# 弥生日和

## ～弥生の日常風景～

2022. 1. 13

あけましておめでとうございます。というのには、少し時期を逸した感じではありますが、年末年始休業が明けて、1/6から学校が始まりました。今年もよろしくお願いいたします。

始業式では、校長先生から3学期の始業にあたってのお話がありました。この風景も日常と化しています。

放送での始業式となりました。



年末年始に降った雪が残っています。

新しい年が始まるや否や、新型コロナウイルスの感染拡大が始まったというよりは、止まりません。毎日、無事に学校生活を送れるのであろうかと不安な日々が続いています。我々は、ただただ、感染予防のマスクと手洗い、手指の消毒をするしかありません。生徒の皆さんも、加えて、会話はマスクをして、間隔をとってという生活をお願いします。

そんな中で、今週末は共通テストです。コロナが落ち着いていた年末年始休業中も補習に参加し、日輪館で学習する生徒の皆さんの姿を見て、本当に頭の下がる思いです。寒さも厳しく、雪も多く、決して万全の環境ではないかもしれませんが、ぜひ、力を出し切って来てください。心より応援しています。